

<https://info.nodo50.org/XIV-Acampada-contra-el-TAV.html>



XIV Acampada contra el TAV

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 15 de julio de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Hemos llegado a la XIV Acampada contra el TAV.

La acampada, que año tras año viene organizando la Asamblea contra el TAV, tendrá lugar en Izurza, un pueblo del Duranguesado, del 24 de julio al 2 de agosto.

Manteniendo lo que ha sido propio de otros encuentros, y desarrollando nuevas ideas, este año se desarrollarán entre otras actividades, talleres, charlas, debates, salidas al monte, acciones de protesta, proyecciones, conciertos y juegos para niños.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L286xH400/3657550142_661b907aeb-4f252.jpg]

La Asamblea contra el TAV llama a todo el mundo a participar en la XIV Acampada contra el TAV, para que puedan conocerse las personas que se oponen a los proyectos destructores, se coordinen y, uniendo fuerzas, creen así un espacio de resistencia, a fin de hacer frente al desarrollismo y al resto de formas de opresión. Asimismo, queremos animar a que se junte la mayor cantidad de gente posible en la manifestación que se celebrará el 1 de agosto hasta las obras del TAV, porque parar el TAV es responsabilidad de todos.

Manteniendo lo que ha sido propio de las acampadas, y desarrollando nuevas ideas, este año tendremos charlas, debates, salidas al monte, acciones de protesta, juegos para niños, etc. Será una oportunidad magnífica para juntarse una vez más en un espacio asambleario y autoorganizado, siempre igual y siempre diferente; es decir, la oportunidad de reponer energías y volver con más fuerzas a la lucha.

El pueblo de Izurza está atravesado por una carretera, junto a la cantera de Mañaria, y ahora mismo las obras del TAV quedan al lado. Esta destrucción no tiene nada de casual, sino que es un ejemplo de lo que ocurre en otros pueblos y barrios. Mientras roban las tierras de los habitantes, llenan los alrededores de policías, y los destrozos causados por las obras van a más, en Tabira, Larrinagatxu, Orozketa e Eguzkitza. Ante estas agresiones tan graves, en la acampada de este año haremos una manifestación a las obras el 1 de agosto para que nuestro grito colectivo de AHTrík ez! se oiga por encima de las máquinas.

Sabemos que el poder no cejará en sus planes fácilmente. En lugar de abordar el debate acerca de la sinrazón ecológica, social y económica del TAV, han sometido el conflicto del TAV en Euskal Herria a la "razón de Estado", con el objetivo de criminalizar y castigar al movimiento popular. Por ello, hemos de mantenernos firmes en nuestra lucha.

Si bien la acampada es un punto de encuentro en la oposición al desarrollismo, no es el único. La lucha contra el TAV no nació ayer, y son decenas los grupos que están trabajando en los pueblos. Hemos recorrido un camino largo y, mediante dinámicas locales y cotidianas, estamos peleando para que nuestro mensaje sea oiga alto y claro. Pretendemos desarrollar una perspectiva crítica con la sociedad capitalista e insostenible en que vivimos, y a favor de una vida equilibrada y libre en que no quepa el sistema de imposiciones que tantos daños está causándole a la tierra.

Por todo ello, os convocamos a venir a la acampada y también a que difundáis esta llamada en vuestro entorno. Podremos pasar buenos momentos, de risa, fiesta y trabajo. Y como pretendemos seguir con todo nuestro empeño en el futuro, estar juntos nos servirá para iluminar el camino que hayamos de seguir, compartiendo ideas y propuestas y profundizando en el trabajo diario.

Programación:

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/pdf-39070.png> Llamamiento y programa en pdf

La Asamblea Contra el TAV convoca una manifestación a las obras del TAV el 1 de agosto en Durango

La Asamblea Contra el TAV convoca una manifestación a las obras del TAV para el sábado 1 de agosto en Durango. El objetivo de esta movilización es responder con fuerza al intento por parte del Ministerio de Fomento de acelerar e imponer las obras de la "Y vasca" en todo el ramal Vitoria-Gasteiz/Bilbao. La manifestación partirá a las 12'00h desde la plaza Andra Mari de Durango y se dirigirá hasta el destrozo que las obras está ocasionando en el Bº Orozketa de Iurreta.

La convocatoria de esta manifestación está abierta a la adhesión de todas las personas y grupos que deseen mostrar su apoyo. Hacemos por ello un llamamiento a participar activamente en esta manifestación y nos dirigimos a todos los colectivos que quieran sumarse a la convocatoria para que muestren su apoyo y adhesión. Días antes de la manifestación se hará pública la lista de apoyos.

Si queréis respaldar esta iniciativa o realizar propuestas de cara a la manifestación, poneros en contacto:

ASAMBLEA CONTRA EL TAV

Tlfno 695715510 / @mail: ahtez(a)sindominio.net

Enlaces:

Fuente: [AHT-ren Aurkako Asanblada](#)

[Asamblea contra el TAV / AHT-ren Aurkako Asanblada](#)

[AHT Gelditu](#)

[Acampada contra el TAV en Zaldibia - Gipuzkoa 2008](#)

[Crónica de las charlas informativas contra el TAV, marzo 2009](#)